



Suizspacio es un epicentro para el desarrollo cultural.

CULTURA:

Con destacado pianista se celebran 20 años del Fondo Cultural Suizo

El evento tendrá lugar en el mes de octubre.

Este 2025, Suiza celebra dos décadas del Fondo Cultural Suizo en Chile —FOCUS— que, gracias al apoyo de más de veinte empresas suizas, ha permitido concretar proyectos de gran calidad e impacto en disciplinas diversas.

Este importante hito será celebrado en el mes de octubre con la venida del destacado pianista y director de la Camerata de Ginebra (Geneva Camerata), David Greilsammer, quien dirigirá a la Orquesta Sinfónica Nacional en las nuevas dependencias del Centro de Extensión Artístico Cultural de la Universidad de Chile (CEAC). Este evento se realiza en conjunto con la firma suiza Endress+Hauser, que cumple 25 años en Chile.

FOCUS ha fortalecido los vínculos bilaterales y promovido el diálogo a través del lenguaje universal de la cultura. “La cultura es uno de los pilares fundamentales de la actividad diplomática y un instrumento esencial para estrechar lazos entre naciones”, señala el embajador de Suiza en Chile, Markus N.P. Dutly. Ejemplo de esta visión es Suizspacio, la plataforma de intercambio cultural de la Embajada en el metro Ñuñoa. Con 13 exposiciones temporales y 8 instalaciones permanentes desde 2019, el espacio promete seguir sorprendiendo en 2025 con unas nuevas e inéditas instalaciones.

Más informaciones en,
www.instagram.com/suizspacio_